

あけの

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子
 子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
 「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子
 めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

1年生、少し早い

お兄さんお姉さんに！！！！

1/16(月)の2・3限目に、1年生は校区内の4つの幼稚園
保育園の年長組を迎えて、交流会を行いました。

いつもは4つの園の年長組さんが学校を回り、各学年の授業の
ようすや特別教室を見て回り、校長・教頭が話をして終わるのですが、
今年度は、1年生がいろいろなゲームやパズルをして迎えようとの
しらとり園年長さんを迎えるD組
提案があり、子どもたちは12月から各クラスでそれぞれのグループに分かれ、考えたゲームや
遊び道具を作って練習をしてきました。1歳年下を迎えるというワクワク感とものを創り上げて
みんなで楽しむという嬉しさが重なり、とても楽しい準備と活動をしてきました。

そして迎えた当日・・・。

A組はあけの保育園、B組は明野幼稚園、C組はあけぼの園、D組はしらとり園と分かれ、各



A組の秋の葉などを使った工作的当て(左上2枚)



B組のいろいろなゲーム(右上2枚)



園の年長組さんに自作のゲーム・遊び道具でもてなし、楽しいひとときを共有していました。年
長さんに渡すプレゼントも手作りでした。入学して10カ月…1年生はたくましく、そして仲良
く成長してきました。この日ばかりは、より「お兄さん・お姉さん」に見えたのは私だけでし
ょうか？1年生の子どもたち、ありがとう。そして、よくがんばったね。

C組ボーリング班とボーリングする年長さん(左)

D組の釣りゲームと

紙コップ製けん玉をする年長さんと見守るC組女子(左下)

迷路ゲーム班(右下
2枚)



6年生、税の大切さを学ぶ！

6年生は、1/17(火)に全クラス「租税教室」と題して、伊勢市税務署より3名の方に来ていただき、出前授業を受けました。

毎年この時期に6年生は「税の大切さ」を学んでいます。自分たちの周りにある、たとえば消費税などという税とは別に、さまざまな形で存在する税の種類に驚き、『税金がなくなったら…』というDVDを視聴し、いろいろな面で税金というものが還元されていることも知りました。

ぜひ、これからの生活に活かしてほしいですね。

DVDを見るA組(右上)税務署の方の話を聴くC組(右)



PC室、大繁盛!!!



マウスの使い方やPC内のソフトの使い方を学んだ1B(上)



PC内のソフトを使って算数の問題練習をする4C(上中2枚)百マス計算も(上)



見回る岡崎先生と中東先生(左)



「どこへ旅行するか」県内の観光地での計画を作る4B(上)

前々号で、市教育研究所よりICT活用の手助けをしていただくスペシャリスト・岡崎先生が来校中ということをお知らせしました。各クラスがPC室を使用する計画をたて、年間の計画にしたがって、それぞれの学年でPC操作に親しもう、と今、PC室が大繁盛中です。

学校には、計算ソフトからお絵かき、英語やタイピングのソフト、さらにはクイズのソフトなど、子どもたちが楽しく学習できるものも準備されています。これからの社会を生きていく子どもたちには、コンピュータを使っての話し合いやプレゼンをぜひマスターしてほしいものです。

みんな、がんばれ…、そして、教える私たちもさまざまな技術や内容を学んでいく必要がありますね。

前田さん、ありがとう！

運動場にベンチが…



体育倉庫に置かれている新品のベンチ6基(左)

冬休み前から学校業務員の前田さんが佐八町にある作業場で運動場で子どもたちが休むベンチ作りをしていただき、このほど完成しました。とても頑丈な、そしてきれいなベンチ6基です。雨に打たれても腐らないように防腐剤もていねいに塗布してくれてあります。10年はもつことでしょう。

置き場所を決めて、子どもたちの憩いの場の一つになれば、と思っています。

前田さん、そして一緒に作製していただいた御菌小・西井さん、ありがとうございました。大切に使います。

